

Le généreux donateur est de retour à SAINTE ANNE

Tout le monde connaît la bien triste histoire de la famille THIEUX dont la fille ANNE est morte trois jours après son mariage. Tout le monde sait que la famille a fait don d'un terrain pour la création d'une église et a largement participé à cette construction. A cette époque la famille a fait réaliser une peinture du généreux donateur **Pierre THIEUX**, le représentant tenant à la main le plan de la future église.

Monsieur Roger THIEUX, arrière-petit-fils de Pierre THIEUX, vient de nous quitter. Nous lui rendons un hommage ému. Doyen de la famille, respectueux des valeurs transmises par les Anciens, et avec son épouse Marianne que nous saluons, il a conservé avec grand soin, à Nice à leur domicile en place d'honneur pendant près de 60 ans, le portrait de l'ancêtre de la famille qui s'est transmis de père en fils depuis 1859. Et il a exprimé le vœu que ce portrait chargé de son histoire émouvante soit définitivement intégré dans le patrimoine de l'Église SAINTE ANNE.

Madame THIEUX-GARENNE, sa sœur, habitant Marseille, a été très heureuse de réaliser cette promesse.

Ainsi Pierre THIEUX généreux donateur, fondateur de l'Église, a trouvé sa juste place dans cet édifice qu'il nous a laissé.

Bon retour, Monsieur Pierre THIEUX

Charles AZAN

Ceux qui veulent le connaître : à gauche en entrant dans l'église